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Chant : Remplis-moi chaque jour d’amour 
 
6 :10 
Gloire au Seigneur! (Applaudissements) 
Oh, n’êtes-vous pas heureux ce matin? Comme Il vous a rempli chaque jour, êtes-vous plein d’amour, c’est la Pierre de 
Faîte! Ce Saint-Esprit. Amen. Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Amen. Êtes-vous si, si reconnaissants à Dieu pour toute 
Sa Grâce, Sa miséricorde, Son amour?  Quelle joie c’est d’être à nouveau dans Sa Présence ce matin. Ce n’est pas 
surprenant que nous puissions continuer avec un chant et un sourire, où que nous allions.  
Avons-nous quelque chose pour laquelle nous préoccuper? (Non) Zéro! Amen!  
 
Reprise du chant : Remplis-moi chaque jour d’amour.  
 
7 :58 
Gloire au Nom du Seigneur! Bon, je ne veux pas voir de visage triste là, c’est : Remplis-moi, mets un sourire sur mon 
visage. Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. Oh, Gloire au Seigneur! 
 
Je suis si heureux et si reconnaissant d’être ici aujourd’hui avec chacun de vous. Excusez ma voix, j’ai peut-être un peu 
trop crié ce week-end. J’écoutais ce Message et je me réjouissais de ce que le Seigneur a fait pour nous. Quel Message 
nous avons eu. Avez-vous remarqué les caractéristiques du Seigneur mercredi soir ou non? Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Oui, Ses propres caractéristiques. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
Assoyez-vous. 
Il nous a envoyé Melchisédek, le même qui a visité Abraham, Il était avec nous mercredi soir. Le croyez-vous de tout 
votre cœur? Il était identifié par Ses caractéristiques, il nous a dit tout ce que Ses caractéristiques allaient être, et Il s’est 
identifié pour nous. Pour nous laisser savoir qu’Il est parmi nous. Pour nous dire qu’Il est qui? Jésus-Christ, J’étais? Non, 
le même hier, aujourd’hui et éternellement. Ce Même est avec nous, Il est venu à nous aujourd’hui en tant que ce 
Melchisédek. Et à qui est-Il venu? Qui est-ce? Écoutons ce que le prophète en a dit. Ce Message est comme… Eh bien, on 
a entendu La Plus Grande Bataille Jamais Livrée, il n’y a plus d’arrêt quand on veut lire une citation tirée de ce Message. 
Quelle bénédiction! C’est entièrement toute une citation. C’est comme nous l’avons dit si souvent, c’est une grande 
Lettre d’Amour pour nous tous. Il dit : Et cet homme S’est identifié quand Il a dit : Abraham, oh, la la. Elohim, Abraham a 
dit : Elohim. Voilà la Parole et le prophète réunis, les deux caractères sont identifiés. Elohim, Il a dit : “Où est ta femme 
Sara?” Il a dit : “Elle est dans la tente, derrière Toi.” Et… Après quoi le miracle s’est accompli. Elohim! Abraham L’a 
appelé “le Dieu entièrement suffisant, Tout-Puissant, omnipotent”. 
 
C’est Ce qui se tenait dans la chair humaine devant Abraham, amen? Il a dit, qui était ce Melchisédek? Il a dit, c’était le 
Grand Je Suis qui se tenait là et lui parlait dans une chair humaine. Il dit qu’il L’a identifié par Ses caractéristiques, 
comme Il l’a appelé Abraham. Personne ne le savait sauf Abraham. Personne d’autre qu’Abraham savait que son nom 
était changé. Et Il l’a appelé. Oh, comme son cœur...C‘est comme quand nous entendons Frère Branham et cette Parole 
combien nos cœurs bondissent en nous. Il y a là Dieu qui S’identifie par Ses caractéristiques. Gloire au Seigneur!  
 
11 :12 Amen. Jésus a dit quand Il était sur la terre, Il a fait la même chose qu’Elohim a faite. Ce qui identifiait Ses 
caractéristiques comme étant Dieu. Ainsi, Frère Branham avait les caractéristiques de Jésus, et Jésus avait les 
caractéristiques d’Elohim, et Elohim avait les caractéristiques de Dieu. Ainsi Qui est venu en notre jour? Ils ont tous les 
mêmes caractéristiques! Ils sont tous UN. Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Et il a dit, dans les derniers 
jours, juste avant la venue du Fils de l’homme, quand Il commencerait à Se révéler, cette scène se reproduirait à 
nouveau. Ce qui arriva à Sodome. Elohim parmi Son peuple. Le Dieu Tout-Puissant! C’est ce que l’Écriture dit, Elohim 
parmi les gens. Oh, c’est puissant. Pendant quarante ans, Il nous a baptisés du Saint-Esprit. Elohim, Dieu. Regardez. 



 

 

Abraham a vu un signe, un autre appel. Un signe, un appel. Un appel, un signe en attendant ce fils promis. Mais le 
dernier signe qu’il a vu, la dernière apparition, la dernière visitation de Dieu, avant que le fils promis arrive sur la scène 
était Elohim dans une chaire humaine. Ensuite le fils promis est arrivé. Amen? Il dit, maintenant la Semence d’Abraham 
attend la promesse du Fils Jésus-Christ. Qui est la Semence d’Abraham ici? Amen. Gloire au Seigneur! 
 
12 :56  Il dit : Et ils ont vu, nous avons vu  des signes, le déversement du Saint-Esprit, le parler en langues, la guérison 
Divine et ainsi de suite. Mais quand le Fils de l’homme sera révélé, Elohim reviendra  vers la Semence Royale d’Abraham. 
Amen. Il est revenu vers nous qui sommes cette Semence Royale d’Abraham. (Applaudissements) Gloire au Nom du 
Seigneur! WOW! Qui est  venu en notre jour? Gloire au Seigneur! 
 
Et il dit : Tous ceux ici qui croient que cette caractéristique de Jésus-Christ est parmi nous ce soir, levez la main et dites : 
« Je le crois! » Amen. Je le crois. Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! La dernière chose que le prophète a dit 
sur cette bande était, il a dit : Si vous le croyez, je vous Le donne au Nom du Seigneur Jésus-Christ. (Applaudissements) 
Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Elohim S’est donné à nous!! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! WOW! Oh, assoyez-vous. 
 
L’Épouse de Jésus-Christ ne reçoit rien de mieux que Ça. Elohim Lui-même parlant à travers Son prophète a dit, Je vous 
Le donne, LUI! C’est à nous. C’est pourquoi nous sommes ici, pour découvrir ce qu’il en est aujourd’hui. Nous voulons 
être plus comme Lui. Nous devons nous abandonner pour être plus comme Lui. C’est Sa promesse. Ainsi pour qu’Il le 
puisse, plus que nous faisons, plus Il peut vivre en nous et à travers nous. C’est l’appel dont nous parlons. Nous devons 
reconnaitre Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui et éternellement. Nous devons reconnaitre et croire qu’Il est mort 
au Calvaire pour nous et le croire. C’est la Parole!  
Nous devons croire qu’Il a envoyé cet Elohim qui est revenu, parlant à travers Son prophète-messager pour susciter une 
Épouse pour la Semence Royale d’Abraham. Nous devons le croire. Mais alors, nous devons croire que cette Parole vit 
en nous. Comme c’est parfait. Le Seigneur Dieu identifié par Ses Propres caractéristiques.  
Ses Propres caractéristiques sont la Stature d’Un Homme Parfait!  
 
15 :31  Et c’est là que nous devons parvenir, la stature d’un homme et d’une femme parfaite.  Des fils et des filles de 
Dieu. Christ vivant, Elohim vivant dans la chair humaine à nouveau. Amen.  C’est ce que vous êtes. C’est ce que vous 
êtes. Gloire au Nom du Seigneur! 
Il a dit que Sa nature Divine doit vivre à l’intérieur de nous. Cette nature Divine du Seigneur Jésus, il a dit, Il construit une 
demeure spirituelle, dans laquelle Il peut  vivre. Et nous devons tout avoir, et c’est ce nous faisons, nous sommes dans 
un champ de bataille, nous devons sortir nos Épées, et nous devons commencer à le frapper. Et si nous regardons ces 
choses, Il construit cette demeure, Frère Branham nous dit que quand Il bâtit cette maison, Il pose les fondations. Vous 
ne pouvez pas mettre le toit encore, vous devez poser les fondations premièrement. Vous devez les poser parfaitement, 
ensuite vous commencez à construire. Et comme nous le faisons, que notre construction est en cours, nous avons nos 
petits manquements dont nous avons parlé. Vous allez faillir. Et Satan va vous dire : « Tu sais quoi? Tu n’as pas de 
tempérance, tu n’en as pas. » Que faites-vous? Vous prenez votre Épée à deux tranchants, avec foi, et vous le frappez!  
(Amen!) Et vous le frappez! Et dites, ah, ah, j’ai failli, et dites je ne peux pas construire là-dessus. Ce sont les 
caractéristiques mêmes d’un fils de Dieu. Qui tient son Épée et qui frappe. Vous allez faire des erreurs, continuez juste à 
frapper. Continuez de construire.  
C’est comme lorsqu’ils construisaient le temple. Vous savez quoi? Ils continuaient de construire en tenant la lance d’une 
main. Et vous continuez de construire. Et vous continuez de construire. Et c’est ce que nous faisons. Et c’est ce qu’il nous 
a dit. Nous tenons cette Épée par la foi dans nos mains et continuons de frapper.  
 
17 :13  Il sait que vous allez faillir mais Il regarde cette perfection qui est en vous. Gloire au Nom du Seigneur! Il dit que 
là, dans cette maison où nous vivons, aux jours de Salomon, ils ont bâti ce temple, mais ce temple a failli! Il a été détruit. 
Ils s’étaient éloignés de la Parole. Mais il a dit, ce temple-ci, ce temple-ci ne faillira pas. Et il est en train de se construire 
avec la Parole. C’est Ce qui construit ce temple, un vase vivant où Dieu peut vivre. Pas un temple fait de main d’homme. 
Nous ne sommes pas faits de mains d’homme. Nous sommes un temple spirituel où Dieu vient et habite. Nous Le 



 

 

reflétons, étant des enseignes de Dieu. Et c’est ce qu’est la stature de l’homme parfait, c’est de refléter Jésus-Christ dans 
tout ce que nous faisons.  
Ses caractéristiques, dont nous savons ce qu’elles sont, comme c’est approprié, quelles sont Ses caractéristiques? La foi, 
la vertu, la connaissance, la tempérance, la patience, la piété, l’amour fraternel, et quelle est la Pierre de faîte? L’amour. 
L’amour parfait. Dans l’Épouse de Jésus-Christ, vous le voyez parmi vous. Vous voyez votre manière d’être, aimable l’un 
envers l’autre, ensemble, il dit, c’est la Pierre de faîte de tout le ministère. Mais nous allons continuer de subir des 
épreuves tout au long du voyage, ça ne va pas s’arrêter jusqu’à la dernière minute, cette dernière seconde. Nous allons 
continuer d’avoir ces épreuves. Et là, nous ne voulons pas être comme Frère Branham l’a dit, nous ne voulons pas être 
comme un vieux pneu, qui tombe à plat et auquel on met des autocollants.  
 
Frère Branham parle de ça aujourd’hui, ce vieux pneu qui est à plat.  Et plusieurs  parmi vous le savez, on avait l’habitude 
de mettre un autocollante sur le pneu. C’était un vieil autocollant.  Vous parveniez au tube intérieur, vous preniez le vieil 
autocollant et le mettiez sur le pneu et pouviez continuer votre route. Si vous alliez un peu vite sur la route, ça éclatait à 
chaque fois, parce que ça ne collait pas assez, c’était seulement un peu de colle collante à l’intérieur. Mais on a trouvé 
un procédé qu’on appelle, vulcaniser.  Quand ils vulcanisent quelque chose, ce que c’est, ils prennent du caoutchouc du 
pneu et du sulfure qu’ils mettent ensemble et ils chauffent ça. Une réaction chimique se produit et cet autocollant qu’ils 
mettent là, se fond parfaitement, et font un. Ce mélange et ce pneu deviennent un. Et si vous reprenez la route, il 
n’éclatera plus. Ça va tenir parce que c’est une partie du pneu, il est vulcanisé. Et c’est comme ça qu’ils sont, ce procédé 
qu’ils ont, un peu de sulfure et de caoutchouc mis ensemble, eh bien nous, comme nous prenons le Saint-Esprit, et que 
nous vulcanisons et prenons la chaleur de cette Colonne de Feu, que nous vulcanisons à la Parole, nous devenons UN 
avec la Parole, ça n’éclatera pas! Ça n’éclatera pas! Amen.   
 
20 :07  Gloire au Seigneur! Oui, ce n’est pas ce vieil autocollant que nous prenons car Frère Branham a dit que quand ça 
arrive, quand la première épreuve se présente, ça va éclater. Vous ne pouvez pas la supporter, mais pas nous. L’épreuve 
se produit et nous la traversons. Nous allons en parler. Satan se déchaîne parce qu’il sait qu’il est à la fin. Le monde 
entier sait que nous sommes à la fin. Ils ont peur, il y a beaucoup de ministres des dénominations qui veulent connaitre 
les visions de Frère Branham. Je vous ai dit avant qu’ils m’écrivent et veulent savoir ce qui se passe,  et veulent entendre 
ce qu’il a dit sur les Sceaux et les Âges de l’église. Ce qui s’est passé dans ces visions et qu’est-ce qui arrive. Ils viennent 
après, Frère Branham a dit qu’ils viennent pour acheter cette huile, ils savent que c’est la fin. Ils voient ce qui se passe. 
Donald Trump ou Hillary Clinton? S’il vous plait, je veux dire, Frère Branham dit que la raison pourquoi vous dites que 
c’est une honte de voir le monde dans cette condition, il dit, vous êtes ceux qui l’ont élu là, c’est ce que vous voulez!  
Aussi, c’est ce que les deux parties veulent. Ils veulent Hillary Clinton ou Donald Trump, c’est ce qu’ils veulent. Et ils vont 
l’avoir. Gloire au Seigneur!     
L’Épouse a la Colonne de Feu. Amen! (Applaudissements) WOOO! Amen, amen, amen. Oh, bonté! WOW! Gloire au 
Seigneur! Oh, c’est tout un Conducteur, hein? Amen. Gloire au Seigneur! Donnons-Lui de bons applaudissements! Merci 
Seigneur! Oh, bonté! Oh, bonté! Amen.  
 
22 :08  Restez debout, nous allons directement à la prière. Je l’ai fait encore. En le faisant Frère Branham parle de ça. 
J’aime ce mot « vulcanisé, » vraiment parce que nous devenons UN, que la chaleur du Saint-Esprit, Seigneur, ça descend 
sur nous et nous devenons Un avec la Parole. Et c’est ce que nous faisons ici aujourd’hui, nous devenons Un avec la 
Parole. En ajoutant à Sa construction, la stature d’un homme parfait. Nous ne le sommes pas, mais Il l’est! Cessez de 
vous regarder. Ne vous regardez pas. Regardez-Le, Lui! Et quand vous faillissez, « Seigneur pardonne-moi. » Frappez-le 
et continuer d’avancer. N’arrêtez pas!! Nous sommes dans un voyage, nous avançons, nous sommes tous ensemble 
dans ce voyage, et nous construisons simplement cette Église et je crois que le temps est venu, c’est plus critique 
maintenant que lorsque ce Message a été prêché, il le faut parce que nous sommes ici! Il a été prêché pour vous 
aujourd’hui. Ainsi vous reconnaissez cette caractéristique de Jésus-Christ vivante en vous. Le monde le voit! Vous le 
voyez les uns dans les autres. C’est : « Petits enfants, aimez-vous les uns les autres. » C’est ce qui nous lie ensemble. Il 
n’y a pas de plus grand amour dans ce monde. Ne laissez pas les petites choses vous envelopper si facilement, 
débarrassez-vous-en!  Nous sommes dans ce voyage, et presque arrivés. Seulement quelques miles de plus et nous 
serons Là. Je le crois! Il nous confirme que c’est vrai. Mais j’aime ce mot, vulcanisé, et il dit, Webster, ….. force. Oh, mon 
gars. Élasticité, ah, ah, ah, amen, et durabilité garantie. Nous sommes durables. Nous n’allons nulle part. Nous nous 



 

 

tenons sur cette Parole. Étant vulcanisés, nous pouvons dire, « Moi et le Père, le Père en Moi, Moi en vous et vous en 
Moi! » Nous sommes vulcanisés. Nous sommes UN. L’Épouse de Jésus-Christ fait UN avec Lui. L’Épouse. Quelle chose 
bénie le Seigneur nous a donnée. C’est si merveilleux! Mais comme nous allons dans les requêtes ce matin, et juste de 
dire que l’ennemi en a après nous car il sait qu’il est à la fin et il sait que l’Épouse reconnait qui Elle est et qu’Elle gagne 
de la force chaque jour. Gagnez-vous de la force chaque jour? Le sentez-vous dans votre cœur que, « Seigneur je gagne 
de la force, je sais plus qui je suis. »  Et plus vous savez Qui vous êtes, alors vous allez réellement tenir cette, cette Épée 
avec foi. Car vous savez Qui c’est. Pas une main faible, une main forte. Et quelque chose au fond de votre cœur fait que 
vous savez car vous Le regardez Lui, pas vous-même. Et vous grandissez en force chaque jour, une fois que cette Épouse 
reconnaitra vraiment Qui Elle est, cette foi de l’Enlèvement partira d’ici. Nous sommes ceux qui retardent la Venue du 
Seigneur. Pas Lui, Il attend juste après nous.  
 
25 :25  Alors, c’est ce que nous faisons tous, qui sommes ici, nous écoutons de partout dans le monde, l’Épouse de 
Jésus-Christ. Mais nous avons aujourd’hui à montrer qu’Il est encore avec nous. La semaine dernière nous avions trois 
accidents d’automobiles. Frère Riley…..Sa remorque s’est détachée sur la route, et a pris le champ, il s’est retrouvé en 
face d’un obstacle, il aurait dû mourir, il se tient juste là. Amen. (Applaudissements)  
Notre sœur Janine Lavin  et sa fille ont eu un accident d’auto hier, elles ont pris le champ sur la 362 je pense sur 
l’autoroute, ou la route 62 complètement recroquevillées sur le côté, la voiture a tourné 2 ou 3 fois, les a projeté et 
l’une d’elle n’avait pas sa ceinture de sécurité. L’avez-vous entendu ce matin? Les voici, juste ici! (Applaudissements) 
Notre Frère Mike et Sœur Phillips et leur petit fils…? En route pour aller à l’école, ont glissé avec leur camion, la cabine 
écrasée sur l’autre côté, ça aurait dû le tuer, il est vivant aujourd’hui, il n’est pas ici, mais il est en vie aujourd’hui. LES 
ANGES CAMPENT AUTOUR! Amen! De quoi aurions-nous peur? RIEN! Rien. Nous n’avons rien à craindre. Gloire au 
Seigneur!   
(Frère Joseph continue de lire les requêtes…) 
 
27 :37 mais vous savez quoi? Nous avons tous une petite fronde, c’est peu mais il dit, c’est mortel! Et on nous a enseigné 
que si nous ramassons ces cinq petits cailloux, il a dit, FAITH, (FOI), et la mettons dans la fronde en ce moment, et 
commençons à la faire tourner, et qu’elle est dirigée sur le diable, puis il dit qu’Il a saisi ce cailloux, elle tourne 
simplement, mais quand le Saint-Esprit s’empare de ce cailloux, il se passe quelque chose. Et c’est ce que nous croyons, 
en tant qu’enfants de Dieu, qu’Il va répondre à chacune de ces requêtes de prière. Il y a beaucoup de requêtes de prière 
qui arrivent, beaucoup de gens qui sont malades et ont besoin d’une touche du Seigneur Jésus. Bon nombre de vous là-
bas avez besoin d’une touche du Seigneur Jésus. Mais comme le prophète nous l’a dit, plus que tout, Seigneur, donne-
moi une marche plus rapprochée de Toi, Seigneur.  
Seigneur, je veux être plus comme Toi, c’est le désir de mon cœur. Levez la main et inclinez la tête et dites, « Seigneur, 
aujourd’hui je veux cette stature de l’homme parfait en moi Seigneur Jésus, je veux être comme Toi Seigneur Jésus. 
Applique aujourd’hui Seigneur, aujourd’hui plus que jamais Seigneur, toutes ces choses qui m’enveloppent Seigneur, je 
mets ce caillou dans cette fronde et je tue cela. Prends le Saint-Esprit et le contrôle de ce caillou, et Seigneur, tue-le. 
Toutes ces requêtes de prière Seigneur, oh, Seigneur pars après elles, et ramène-les dans la bergerie, Seigneur Jésus. Ils 
sont Tes agneaux.  Satan, tu n’as aucun droit parce que ceux-ci sont les agneaux de Dieu. Et Tu pars après eux 
aujourd’hui. Tout comme ce prophète a dit, nous allons après eux, nous allons après eux. En soldat on nous a fidèlement 
enseigné comment le faire. Nous savons comment le faire. Vous savez comment tenir votre Épée. Tenez-La! Tenez-La 
dans votre main de foi maintenant même.  
« Seigneur, je crois. Je ne serai pas ébranlé Seigneur Jésus. Je crois de tout mon cœur. Viens Seigneur Jésus, sois avec 
moi aujourd’hui. Nous avons besoin de Toi, maintenant. Nous croyons que Tu es ici avec nous Seigneur Jésus. Nous le 
savons, nous le sentons, nous sommes conscients de Ta Présence avec nous Seigneur. Nous en sommes conscients. Nous 
sommes identifiés, Tu T’es identifié par Tes caractéristiques, que Tu es ici avec nous Seigneur. Tu es Elohim, vivant dans 
la chair, avec Tes enfants. Vivant dans la chair pour nous apporter la Parole, vivant dans la chair pour nous donner les 
ordres, comment nous devrions agir, comment nous conduire, qui nous sommes. Maintenant, nous allons nous battre, 
et nous allons gagner. Nous sommes l’imbattable armée de Dieu, invincible, imbattable! Rien ne peut tenir devant nos 
prières. Rien! Gloire au Nom du Seigneur!   
Chantons juste notre petit chant : Il est ici. Il est ici, alléluia! Il est ici. Amen. Saint, saint. Peux-tu L’entendre? Il appelle 
ton nom. Gloire au Nom du Seigneur!  


